

EPU BELGIQUE

Mr le Président

Nous félicitons la délégation Belge pour leur ouverture au mécanisme du Conseil.

S.E.M l'ambassadeur Muevin a apporté à travers son talent et tact, d'immense contribution au dialogue et à la consolidation du Conseil des droits de l'Homme.

Mr le Président

Nous avons pris note du rapport fournis par l'État Belge. Par conséquent nous souhaiterions formuler les recommandations suivantes

Premièrement: Créer une institution nationale des droits de l'Homme pleinement conforme au principe de Paris en élaborant un plan d'action pour protéger et promouvoir les droits de l'homme.

Deuxièmement: Remédier à la surpopulation carcérale et à ses répercussions sur les droits à la santé

En conclusion, nous espérons que la crise institutionnelle que traverse ce pays depuis plusieurs mois trouve une issue favorable à travers le dialogue entre les différentes communautés

Je vous remercie MR le Président